

AUS DEM GELDERLAND

# Volksbank unterstützt „Eine Welt“-Verein



Foto: Voba

Markus Bexte (l.) von der Volksbank mit Hubertus Heix.

GELDERN | (RP) Der Weltladen in Gelderns Innenstadt bietet nicht nur fair gehandelte Lebensmittel und Kunsthandwerk. Die Mitglieder des Vereins „Ein Welt – ökumenische Projektgruppe Geldern“ engagieren sich darüber hinaus auch in der Bildungsarbeit sowie bei öffentlichen Aktionen und leisten so einen wichtigen Beitrag zur Fairtrade-Stadt Geldern. In den an den Weltladen angrenzenden Räumen sollen künftig Seminare und Workshops stattfinden. Für die Verköstigung der Teilnehmenden unterstützte die Volksbank den Verein jetzt bei der Anschaffung einer Kaffeemaschine. Geschäftsstellenleiter Markus Bexte übergab das Gerät an den Initiator der Fairtrade-Stadt-Kampagne und Vorsitzenden der Steuerungsgruppe, Hubertus Heix. Auch die Filiale der Volksbank in Geldern bezieht ihren Kaffee aus dem Weltladen – als Partner und Unterstützer der Fairtrade-Stadt Geldern.